



KDN beteiligte sich an Fachveranstaltung zur Digitalisierung der Wirtschaft

Wie können Online-Dienste für wirtschaftsbezogene Verwaltungsleistungen digital aufgebaut und nachgenutzt werden? Diese Frage stand im Mittelpunkt der Veranstaltung »Einer-für-Alle – Ein Blick in die Digitalisierungswerkstatt.NRW« des Ministeriums für Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie des Landes NRW am 2. Juni. Eine wichtige Rolle in diesem Prozess spielt in Nordrhein-Westfalen das Wirtschafts-Service-Portal.NRW, auf dem zunehmend mehr wirtschaftsbezogene Leistungen für Unternehmen bereitgestellt werden.

Die virtuelle Veranstaltung bot den Teilnehmer*innen vielfältige Formate wie Kurzvorträge und **Interviewbeiträge** von Fachleuten aus der nationalen Wirtschaft sowie eine **virtuelle Messe** zur Verwaltungsdigitalisierung. Im Fokus stand eine **Talkrunde** zur OZG-Umsetzung und digitalen Transformation, an der auch Prof. Dr. Pinkwart, Wirtschaftsminister des Landes NRW, teilnahm.



Der KDN beteiligte sich mit virtuellen Messeständen zum **Kommunalportal.NRW**, **Servicekonto.NRW** und den **Digitalen Modellregionen** an der Veranstaltung.